

CDU-Fraktion (Antrag Nr. 2202/2005)

Eingereicht am 31.10.2005 um 14:55 Uhr.

Ratsversammlung

Antrag der CDU-Fraktion zur Qualitätssicherung bei der Kinderbetreuung

Antrag,

Es wird empfohlen zu beschließen:

Die Verwaltung wird aufgefordert, zukünftig alle Gründe quantitativ und qualitativ zu erfassen, die dazu führen, dass Kinder vorzeitig aus städtischen Betreuungseinrichtungen abgemeldet werden.

Gleichzeitig wirkt die Stadt darauf hin, bei freien Trägern von Einrichtungen ein gleiches Verfahren zu etablieren, um auch diese Daten in die Auswertung einfließen zu lassen.

Begründung

Die Gründe für eine Abmeldung können vielfältig sein: Unzufriedenheit mit der Einrichtung? Finanzielle Probleme? Ein Wohnortwechsel?

Die unzureichende Datenlage im Hinblick auf Abmeldungen aus Kindertagesstätten etc. ist nicht erst bei der Diskussion um die Einführung des Essengeldes deutlich geworden.

Um eine Qualitätssicherung bei der Kinderbetreuung zu gewährleisten, ist es für alle Beteiligten unerlässlich, die Gründe für eine vorzeitige Abmeldung zu kennen. Nur so können daraus Erkenntnisse und Konsequenzen für die Zukunft gewonnen werden.

Georg-Günther Thürnau

(Stellv.Vorsitzender)

Hannover / 31.10.2005